

SOSTENIBILIDAD EN EL HOTEL ATLANTIC EL TOPE

El Hotel ATLANTIC EL TOPE trabaja continuamente para mejorar el impacto que tenemos sobre las personas y los lugares. Revisando este documento anualmente.

Nos comprometemos a reducir nuestras emisiones de gases de efecto invernadero y a proteger y apoyar la biodiversidad, como, por ejemplo, eliminando el uso de diésel para generar agua caliente, este mismo año.

En 2024 nos fijamos el objetivo de reducir nuestras emisiones de gases de efecto invernadero procedentes de la energía, el agua y los residuos en un 50% antes de finales de 2030.

Estamos poniendo en marcha una serie de nuevas iniciativas en todas nuestras operaciones que nos ayudarán a alcanzar nuestro objetivo para 2030, como es el cambio de nuestra sala de máquinas durante este año 2024, para la generación del agua caliente y el aire acondicionado sean más eficientes.

Informamos y animamos a nuestros huéspedes, empleados y visitantes a que nos apoyen siguiendo los recordatorios que hemos distribuido por todo el hotel sobre el ahorro de agua y energía, y las publicaciones de las guías de turismo responsable, promover la reducción al mínimo los residuos.

Nos enorgullece la colaboración con entidades locales, donando colchones a refugios de animales de la isla, bonos y estancias para la recaudación de fondos para actividades locales, aportando estancias para la celebración de eventos en nuestra localidad, etc.

En 2024 nos centraremos en apoyar proyectos de voluntariado organizados por el Cabildo Insular, para desarrollar diversas actividades en la isla, reforestación, limpieza de playas y montes, etc.

El Hotel ATLANTIC EL TOPE se compromete a respetar y proteger los derechos humanos. Creemos que todo el mundo debe recibir un trato justo y respetuoso. Como parte de este compromiso, formamos regularmente a nuestro personal sobre la prevención de la discriminación, desarrollamos el plan de igualdad en la empresa, hemos abierto un nuevo canal de comunicación directo con nuestros clientes y trabajadores, etc.

También nos comprometemos a salvaguardar el bienestar de niños y jóvenes. Dentro de nuestra política instamos en denunciar siempre a la policía cualquier sospecha de explotación o abuso infantil. Animando a nuestros huéspedes, personal y visitantes a que informen a la policía sobre cualquier sospecha de explotación o abuso infantil, llamando al 112 o acudiendo directamente a la comisaría de policía, situada en Avenida Jose María del Campo Llarena, 3 del Puerto de la Cruz.